## X OLIMPIADA MATEMÁTICA

Como todos los años, nuestro centro participó en la Olimpiada Matemática. Durante los recreos los profes de Matemáticas preparan a los alumnos para participar en este concurso. Aquí tenéis la opinión de los alumnos que participaron el sábado, 7 de mayo en Cuenca en la X Olimpiada Matemática y que estuvieron acompañados de sus padres y de los profesores de Matemáticas Emilio y Luis Mariano:

Un reto para mí en el que día a día nos superábamos unos a otros. Muchas cosas a las que no les veíamos como se suele decir "ni pies ni cabeza" y que en los últimos momentos le encontrábamos hasta el ultimo "átomo" de cualquier operación matemática.

Únicamente en el hecho de descubrir cual sería el próximo problema a plantearnos el día anterior despertaba unas ganas que nunca había sentido por las matemáticas.

Ha sido una buena experiencia.

Ana Jareño Escudero 1º B

En la X Olimpiada Matemática, ya sólo por participar me dio alegría. Ha sido una experiencia muy grata y positiva, no me pareció difícil y lo hice lo mejor posible con los nervios del momento . También vi la cara de alegría de mi padres, cuando dijeron mi nombre y subí con mis compañeros a recoger el diploma, siendo el centro de atención en esos momentos porque estaban las cámaras de televisión y parecíamos importantes, incluso estaba el presidente de la diputación de Cuenca entregando los diplomas.

Gonzalo Moya Izquierdo1°A

iFue una experiencia inolvidable! En el viaje lo pasamos muy bien y se nos mojaron las ideas. Quizás por eso no obtuvimos los resultados esperados, nosotros creíamos que allí todo iba a ser sencillo pero fue al contrario. Creemos que se pasaron un poco con los problemas.

El año que viene lo intentaremos de nuevo. ¡Ánimo a todos!

Ricardo Carrión, Mabela Marchante, Santiago Martínez y Celia López (3° C)

